

## Sanatorio Alemán concreta exitosa primera edición del Curso de Imágenes Cardíacas

Más de 60 profesionales de la salud se reunieron en el auditorio Alexis Lama de la Universidad San Sebastián (USS), para participar en la primera edición del Curso de Imágenes Cardíacas Concepción (CICAC), una iniciativa organizada por el equipo médico del Sanatorio Alemán.

El evento reunió a especialistas de distintos puntos del país, quienes

compartieron conocimientos en torno a las nuevas tecnologías aplicadas al diagnóstico por imágenes cardiovasculares, en una jornada centrada en tomografía, ecocardiografía y resonancia cardíaca. El programa contó con la participación de destacados expositores nacionales e internacionales. Desde Europa, expusieron telemáticamente el doctor Carlos

Collet, desde Bélgica, y el doctor Giandoménico Bisaccia, de Italia. Como invitada estuvo Nelsy González, cardióloga especialista en imágenes cardíacas proveniente de México.

"Este curso tiene un especial significado para quienes trabajamos en imágenes cardiovasculares, porque permite compartir experiencias y conocimientos para

lograr diagnósticos más certeros. Es mi primera vez en Chile y ha sido una de las experiencias más bonitas que he tenido", señaló González.

Las impulsoras del curso, las doctoras Claudia Rodríguez y Yohana Boccalón, ambas especialistas del Sanatorio Alemán, destacaron el éxito de la convocatoria.



Participaron más de 60 especialistas.